

nochについての一考察 (重近啓樹先生追悼記念号)

メタデータ	言語: jpn 出版者: 公開日: 2013-03-11 キーワード (Ja): キーワード (En): 作成者: 諏訪田, 清 メールアドレス: 所属:
URL	https://doi.org/10.14945/00007066

Eine Betrachtung über das Wörtchen *noch*

Kiyoshi SUWADA

Vorliegender Aufsatz soll eine der Rollen klären, die das Wörtchen *noch* in Sätzen spielt. Man beachte hier folgenden Beispielsatz:

„Der Hotelbesitzer meint, er könne uns ausnahmsweise das Frühstück schon um sieben Uhr servieren“, sagte Ingrid plötzlich unvermittelt, „dann haben wir morgen noch einen langen Tag vor uns!“

In dem Satz scheint für uns Japaner das Wörtchen *noch* nicht nötig zu sein. Wir haben geklärt, aus welchem Grund man das Wörtchen gebraucht.